



◆ 進路講演会 ◆



7月13日(水)、若年者地域連携事業推進センターキャリアコンサルタントの小山さんをお招きして進路講演会を行いました。就職活動における留意事項やビジネスマナーについて説明していただきました。また面接対策のノウハウについても教えていただき、模擬面接にチャレンジしました。入室の仕方やお辞儀の角度など、その都度アドバイスをいただきながら面接の練習を行いました。



初めての体験で緊張したり声小さくなったりする場面もありましたが、生徒のみなさんは一生懸命頑張っており取り組みました。今回の実践を経験したことで、就職活動に対するイメージをつかむ良い機会となったのではないのでしょうか。是非、今後の就職活動につなげてもらいたいと思います。

◆ 生活安全講座 ◆



7月14日(木)、生活安全講座を実施し、「デートDV」について学習しました。初めにDVDを鑑賞し、デートDVとはいったい何なのかについて学びました。その後、デートDVに関する冊子「知ってほしいな、ホントに大切なコト」をもとに、詳しい事例について学習しました。特にデートDVを「されたかも・・・」「したかも・・・」「されているのを見たり聞いたりしたかも・・・」というチェックシートでは、生徒一人一人が振り返る機会となり、



「え、これ自分もやったことあるかも。」「これってデートDVなんや。」という声が聞こえました。自分が被害者や加害者にならないためにも、お互いを思いやる気持ちを忘れずに、良い関係を築いて欲しいと思います。

◆ 1学期終業式 ◆



7月20日(水)、一学期終業式を行いました。校長先生は、拡大しつつある新型コロナウイルス感染状況を通して、「和歌山県は、都会に比べて人口が多くないので感染者数も少ないですが、10万人当たりの感染者数というデータを見ると和歌山県と他府県の感染状況が正しく比較出来ます。今、社会ではビッグデータの蓄積とその活用が進んでいます。例えば、バイオインフォマティクスの分野では遺伝子情報のビッグデータを用いて治療薬を開発する研究が行われています。これからの世の中では、データをどのように読み解くか、目的のためにどのようなデータが必要か、といった考

え方が大変重要になります。高等学校で学ぶ中で、データの活用といった視点も意識して欲しい。」とお話されました。夏休み中は、病気や事故などに十分気をつけ、始業式には全員元気に登校してください。

9月の予定

- 1日(木) 二学期始業式
- 2日(金) 個人面談
- 16日(金) 就職選考解禁日
- 16日(金) LHR 防災学習

